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L'ammiraglio Pellizzari saluta Venezia e prepara lo sbarco a Genova

Fulvio Lino Di Blasio ha ringraziato l'Ammiraglio Pellizzari per l'attività svolta

dalla Capitaneria sotto la sua direzione, l'elevata professionalità e l'importante

collaborazione assicurata anche nei periodi più complessi e delicati per gli

scali veneti di Redazione SHIPPING ITALY 24 Giugno 2023 Il presidente

dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale, Fulvio Lino

Di Blasio, ha incontrato l'Ammiraglio Piero Pellizzari, Direttore Marittimo del

Veneto e Comandante della Capitaneria di Porto di Venezia, che tra qualche

giorno lascerà la città lagunare per assumere il Comando della Capitaneria di

Porto di Genova. Nel corso dell'incontro Di Blasio ha ringraziato l'Ammiraglio

Pellizzari per l'attività svolta dalla Capitaneria sotto la sua direzione, l'elevata

professionalità e l'importante collaborazione assicurata anche nei periodi più

complessi e delicati per gli scali veneti: "La condivisione di obiettivi e la

cooperazione sono fondamentali per garantire la riuscita dell'azione tanto

dell'Autorità d i  Sistema Portuale quanto della Capitaneria di Porto, con

ricadute che vanno a beneficio di tutta la comunità portuale e in generale dei

traffici dello scalo. Auguro all'Ammiraglio Pellizzari un buon lavoro, in continuità

col prestigioso percorso professionale che lo ha sempre contraddistinto. Voglio ricordare in particolare che, anche

grazie al suo impegno e al suo approccio sempre pronto ad affrontare in modo innovativo le criticità operative, i porti

veneti hanno saputo affrontare sfide importanti e cruciali. A partire da quelle emerse a seguito del DL n.103 del 20

Luglio 2021 - con la successiva individuazione e attuazione di un nuovo modello crocieristico senza precedenti che ha

coinvolto gli scali sia di Venezia che Chioggia - passando per l'operatività del Mose e il tema più che mai attuale

dell'accessibilità in sicurezza alle banchine di Porto Marghera, la piena integrazione amministrativa e operativa dello

scalo clodiense nella nostra Autorità di Sistema, per citarne solo alcune. Inoltre, la Capitaneria di Porto di Venezia ha

lavorato al nostro fianco per migliorare ulteriormente la sicurezza del trasporto marittimo e dei nostri servizi tecnico-

nautici, l'accessibilità nautica e la sostenibilità della navigazione, questo anche in qualità di partner dello studio

internazionale Channeling. Desidero esprimere infine un doveroso grazie all'Ammiraglio Pellizzari e al suo Staff per il

pieno sostegno e la collaborazione a tutte le attività promosse in questi anni da questa AdSP rivolte soprattutto alle

giovani e giovanissime generazioni e finalizzate a diffondere la cultura e la storia portuale". L'Ammiraglio Pellizzari,

nel ringraziare il presidente Di Blasio e la sua squadra, ha ribadito come la collaborazione istituzionale tra Guardia

Costiera e Adsp sia "sempre stata leale e fattiva e abbia permesso di far operare i porti della Direzione marittima

conciliando sicurezza, efficienza e sviluppo". Il Direttore
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marittimo ha poi aggiunto come "personalmente i 5 anni a Venezia siano stati professionalmente e umanamente

un'esperienza indelebile".
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Ultime ore per visitare la personale di Piovaccari alla Pallavicini22 Art Gallery

Si spegneranno oggi, domenica 25 giugno, i riflettori sulla mostra "Strappare

con cura, sospesi nel vuoto", a Ravenna Oggi si spegneranno i riflettori sulla

personale di Luca Piovaccari "Strappare con cura, sospesi nel vuoto" a cura di

Roberto Pagnani. L'artista e il curatore saranno presenti presso lo spazio

espositivo Pallavicini22 Art Gallery in Viale Giorgio Pallavicini 22 a Ravenna in

occasione del finissage previsto iniziare dalle 17:30. Sabina Ghinassi, autrice

del testo critico a catalogo, così si esprime: "Il campo sportivo che sigilla di

cemento il terreno, il fronte chiuso dell'edificio, maschera funeraria che non

accetta la luce, imprimono di bellezza essenziale e desolante un gesto che

porta dentro di sé la propria fine. Vicino c'è uno specchio d'acqua: i riflessi

freddi e liquidi, i bagliori, gli accadimenti di luce. Altro da noi. Nel segnare

questi paesaggi i luoghi di Luca sono in qualche modo post-antropocentrici

eppure, al tempo stesso, manifestano una piena e incondizionata

partecipazione al mondo; accolgono e abitano una dimensione incertezza e di

precarietà: sono immobili e dinamici al tempo stesso, insinuano una promessa

di vita. Accettano lo spazio vuoto nel quale le immagini sembrano sospese (e

noi con loro), abitano la dimensione di limite; qui il vuoto è un elemento attivo con il quale l'artista si accorda come un

misuratore di venti e respiri, di accadimenti casuali, intercettando i flussi minimi, i dettagli, le increspature, scegliendo

di metterli in scena nella loro scarna incandescenza." Già molti visitatori hanno potuto apprezzare il lavoro di Luca

Piovaccari sin dalla partecipata inaugurazione. L'evento, promosso e organizzato da CARP Associazione di

Promozione Sociale in collaborazione con lo Spazio Espositivo PALLAVICINI 22 Art Gallery e con l'Archivio

Collezione Ghigi-Pagnani, si avvale del patrocinio dell'Assemblea legislativa della Regione Emilia-Romagna, del

Comune di Ravenna Assessorato alla Cultura, dell'Accademia di Belle Arti di Ravenna, dell'Autorità di Sistema

Portuale del Mare Adriatico centro-settentrionale e del sostegno di BCC Ravennate Forlivese e Imolese.

Piu Notizie

Ravenna
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Dati portualità Assoporti: Ravenna al 4° posto per movimentazione totale

Secondo i dati statistici di Assoporti Ravenna appare essere al 1° posto per la

movimentazione di rinfuse solide e merci in colli Dai dati statistici pubblicati

periodicamente sul sito di Assoporti, l'Associazione dei Porti Italiani, emerge il

quadro complessivo della portualità italiana nel 2022. Sulla base dei dati forniti

da ogni Autorità Portuale ad Assoporti, relativi alla propria movimentazione nel

corso dell'anno, è infatti possibile costruire una classifica di tutti i porti del

nostro Paese e confrontarla con il 2021 per le diverse tipologie di merci

movimentate. Prendendo in esame i singoli porti per movimentazione totale, il

porto di Ravenna nel 2022 risulta al 4° posto se escludiamo i prodotti

petroliferi di Trieste e Cagliari-Sarroch e al 6° posto per traffico totale. Se si

analizzano le diverse tipologie di merci movimentate da ogni Autorità di

Sistema Portuale, Ravenna appare essere al 1° posto per la movimentazione

di rinfuse solide e merci in colli. Per quanto riguarda le cosiddette " rinfuse

solide " Ravenna è leader per l'import di cereali, semi oleosi e materie prime

per le ceramiche (argilla, feldspato), mentre per le merci in colli Ravenna è il

principale scalo italiano per l'import di coils. Dai dati pubblicati da Assoporti,

Ravenna risulta in 10° posizione per quanto riguarda le rinfuse liquide e i container (sia in TEUs che in tonnellate di

merce in container), mentre per i ro-ro (sia per numero di rotabili, sia per tonnellate di merce su rotabili) si trova in 21°

posizione. Il ranking del 2022 per il porto di Ravenna risulta coincidente a quello del 2021 per ogni modalità di

condizionamento, ma con un'eccezione: il numero di crocieristi. Per quanto riguarda i crocieristi infatti nel 2021 il

porto di Ravenna non veniva menzionato, mentre nel 2022 risulta essere in 12° posizione.

Piu Notizie

Ravenna
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Il porto di Ravenna al 6° posto in Italia per traffico totale

Conquista invece il 1° posto per la movimentazione di rinfuse solide e merci in

colli Dai dati statistici pubblicati periodicamente sul sito di Assoporti,

l'Associazione dei Porti Italiani, emerge il quadro complessivo della portualità

italiana nel 2022. Sulla base dei dati forniti da ogni Autorità Portuale ad

Assoporti, relativi alla propria movimentazione nel corso dell'anno, è infatti

possibile costruire una classifica di tutti i porti del nostro Paese e confrontarla

con il 2021 per le diverse tipologie di merci movimentate. Prendendo in esame

i singoli porti per movimentazione totale, il porto di Ravenna nel 2022 risult a al

4° posto se escludiamo i prodotti petroliferi di Trieste e Cagliari-Sarroch e al

6° posto per traffico totale. Se si analizzano le diverse tipologie di merci

movimentate da ogni Autorità di Sistema Portuale, Ravenna appare essere al

1° posto per la movimentazione di rinfuse solide e merci in colli. Per quanto

riguarda le cosiddette "rinfuse solide" Ravenna è leader per l'import di cereali,

semi oleosi e materie prime per le ceramiche (argilla, feldspato), mentre per le

merci in colli Ravenna è il principale scalo italiano per l'import di coils. Dai dati

pubblicati da Assoporti, Ravenna risulta in 10° posizione per quanto riguarda le

rinfuse liquide e i container (sia in TEUs che in tonnellate di merce in container), mentre per i ro-ro (sia per numero di

rotabili, sia per tonnellate di merce su rotabili) si trova in 21° posizione. Il ranking del 2022 per il porto di Ravenna

risulta coincidente a quello del 2021 per ogni modalità di condizionamento, ma con un'eccezione: il numero di

crocieristi. Per quanto riguarda i crocieristi infatti nel 2021 il porto di Ravenna non veniva menzionato, mentre nel

2022 risulta essere in 12° posizione.

Ravenna24Ore.it

Ravenna
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Movimentazione rinfuse solide, il porto di Ravenna leader in Italia

Mentre per le merci in colli è il principale scalo italiano per l'import di coils

Ravenna - Dai dati statistici pubblicati periodicamente sul sito di Assoporti,

l'Associazione dei Porti Italiani, emerge il quadro complessivo della portualità

italiana nel 2022. Sulla base dei dati forniti da ogni Autorità Portuale ad

Assoporti, relativi alla propria movimentazione nel corso dell'anno, è infatti

possibile costruire una classifica di tutti i porti del nostro Paese e confrontarla

con il 2021 per le diverse tipologie di merci movimentate. Prendendo in esame

i singoli porti per movimentazione totale, il porto di Ravenna nel 2022 risulta al

4° posto se escludiamo i prodotti petroliferi di Trieste e Cagliari-Sarroch e al

6° posto per traffico totale. Se si analizzano le diverse tipologie di merci

movimentate da ogni Autorità di Sistema Portuale, Ravenna appare essere al

1° posto per la movimentazione di rinfuse solide e merci in colli. Per quanto

riguarda le cosiddette "rinfuse solide" Ravenna è leader per l'import di cereali,

semi oleosi e materie prime per le ceramiche (argilla, feldspato), mentre per le

merci in colli Ravenna è il principale scalo italiano per l'import di coils. Dai dati

pubblicati da Assoporti, Ravenna risulta in 10° posizione per quanto riguarda le

rinfuse liquide e i container (sia in TEUs che in tonnellate di merce in container), mentre per i ro-ro (sia per numero di

rotabili, sia per tonnellate di merce su rotabili) si trova in 21° posizione. Il ranking del 2022 per il porto di Ravenna

risulta coincidente a quello del 2021 per ogni modalità di condizionamento, ma con un'eccezione: il numero di

crocieristi. Per quanto riguarda i crocieristi infatti nel 2021 il porto di Ravenna non veniva menzionato, mentre nel

2022 risulta essere in 12° posizione.

Ship Mag

Ravenna



 

domenica 25 giugno 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 28

[ § 2 2 0 8 5 5 3 7 § ]

Una storia da cambiare, dalla crisi allo sviluppo

Roberta Angelilli, Mauro Rotelli, Alessandro Battilocchio e Marietta Tidei allo

stesso tavolo, a sostenere all'unisono che "insieme si può" creare sviluppo per

l'area di Civitavecchia. Se poi alla vice presidente della Regione, ai due

parlamentari del territorio, di Fratelli d'Italia e Forza Italia, e alla consigliera

regionale nonché coordinatrice di Italia Viva nel Lazio, si aggiungono il

presidente dell'Autorità Portuale, i rappresentanti di Unindustria e Federlazio e

i l  v ice di ret tore generale di  Al is ,  l 'associazione del la logist ica e

dell'intermodalità sostenibile, che raggruppa 2200 aziende che insieme fanno

78 miliardi di euro di fatturato aggregato, ecco che non si può non avere chiaro

il peso - politico, economico e "giornalistico" - del panel che Massimiliano

Grasso ha riunito per parlare di sviluppo, crescita e progetti, venerdì scorso

all'hotel San Giorgio. Una volta tanto si è volato alto: temi e prospettive per

costruire, con qualche stilettata, anche questa però in una chiave non polemica,

all'inerzia del sindaco Tedesco, presente in prima fila, e dell'amministrazione su

alcune questioni chiave, che nel 2019 costituivano la base programmatica della

Svolta dello stesso Grasso e sono poi state acquisite nel programma

dell'attuale amministrazione, che ha iniziato a lavorarci, senza però fare più nulla dopo l'estromissione dell'ex vice

sindaco e di Fratelli d'Italia. Dalla destinazione urbanistica di oltre 60 ettari di aree retroportuali, oggi agricole, fino

all'accordo con Enel (presente in sala al convegno con un proprio rappresentante) che non è stato ridiscusso, né con

una proposta dell'amministrazione per il dopo-carbone, né per annullare la scellerata intesa di Cozzolino e del M5S

con cui si compensano oltre 17 milioni di euro che la città di Civitavecchia si è incredibilmente impegnata a restituire

alla spa elettrica. Sei milioni vennero compensati al momento della firma dell'accordo, gli altri 11 milioni dovranno

essere restituiti, un milione per volta, da quest'anno al 2034. E ancora le terme, il turismo, Fiumaretta, l'Italcementi, la

Darsena Mare Nostrum, la Marina con una vera protezione per la spiaggia, che sarà realizzata in coincidenza

dell'apertura della bocca a sud del porto, il Marina Yachting con Montecarlo, la Zona Logistica Semplificata che la vice

presidente della Regione Roberta Angelilli si è impegnata a portare a compimento dopo lo stop in vista del traguardo

della giunta Zingaretti, il ritorno di Civitavecchia tra i territori agevolabili con gli aiuti di stato a valenza regionale, i

progetti e le azioni da mettere in campo per il dopo carbone di Tvn, con 40 ettari di aree pregiate e destinate a

logistica e insediamenti produttivi da rimettere in gioco. Questo e tanto altro ancora, per cambiare la narrazione di

Civitavecchia e il suo stesso paradigma, da area di crisi ad area di siluppo. È questa la sfida da affrontare, con una

unità di intenti che sia la più ampia possibile, nell'interesse della città. E con alcuni dei protagonisti principali della

storia che dovranno necessariame nte essere diversi. ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline
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Il super yacht di Arnault respinto a Napoli: "E' troppo grande"

Troppo lungo e nelle manovre avrebbe di certo creato numerosi problemi, oltre

al fatto che la stazza avrebbe di cerco occupato quattro posti in banchina.

Troppi per un porto super pieno già da due mesi. Ecco il motivo che ha spinto

il supermiliardario Bernard Arnault a lasciare il golfo di Napoli con il suo mega

dello yacht Symphoony , lungo 101 metri e del valore di non meno di 300

milioni di euro. La nave era nello specchio di acque davanti al Castel dell'Ovo

già da ieri mattina e quando ha chiesto di attraccare al molo Luise di

Mergellina , tradizionale approdo delle barche di lusso, è arrivato il no

dell'autorità portuale. Arnault è il proprietario Lvmh, multinazionale che

comprende Christian Dior, Bulgari, Fendi, Givenchy, Louis Vuitton, Tiffany,

Moet & Chandon, Veuve Clicquot. Il suo patrimonio è stimato intorno ai 220

miliardi di dollari. Seppure in passato la stessa Symphony era già stata ospite

del molo partenopeo, questa volta è scattato il regolamento della Capitaneria

di Porto, introdotto quest'anno: gli scafi più grandi di 75 metri non possono

attraccare, anche perché da Mergellina partano aliscafi che svolgono servizio

pubblico verso le isole Eolie. Yacht di Arnault respinto a Napoli, parla

Martusciello (FI) "Napoli paga il mancato ammodernamento del porto, trasformato in succursale di quello di Salerno" ,

sostiene Fulvio Martusciello , coordinatore regionale di Forza Italia in Campania. "E' irragionevole attribuire le

responsabilità alla capitaneria la quale si è limitata ad applicare le leggi. Le responsabilità, piuttosto, sono di chi

scientemente non ha sviluppato il porto di Napoli. Fino a quando non si comprenderà che Napoli è capoluogo di

regione e, in quanto tale, merita un porto all'altezza, saremo costretti a respingere le imbarcazioni di lusso" , conclude.

Cronache Della Campania

Napoli
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Gli attivisti sfilano lungo i lidi: "E' inaccettabile ridurre lo spazio anche in quei pochissimi posti che
sono rimasti liberi"

"No alle spiagge a numero chiuso"

Riparte la protesta a Posillipo contro la regolamentazione degli accessi al mare

di Angelo Baldini NAPOLI - Spiagge libera a numero chiuso: esplode la

protesta. Ieri sono tornati a manifestare in spiaggia a Posillipo gli attivisti dei

comitati che vogliono il mare libero e accessibile a tutti. La città di mare per

antonomasia, Napoli, offre ai suoi cittadini delle gli spazi liberi dove fare il

bagno minuscoli e striminziti.

La maggior parte delle spiagge è in mano agli stabilimenti privati e i pochi

spazi liberi sono oggetto di una vincolante regolamentazione da parte del

Comune. Ci sono poche decine di posti disponibili, accessibili soltanto su

prenotazione. E il risultato è stato che anche ieri tantissimi giovani si sono

ritrovati fuori ai cancelli, impossibilitati a farsi un bagno.

Ieri dunque i membri dei comitati per il mare libero e gratuito hanno sfilato

lungo la spiaggia con striscioni e manifesti. C'è chi è arrivato da largo

Sermoneta e chi invece dal mare, arrivando con una canoa.

"Le condizioni di accesso sono sempre più difficili e limitate per chi non può

pagare - hanno affermato i manifestanti - l'area balneabile di Posillipo è per

gran parte sequestrata dai concessionari, da discese private dei condomini, presunte aree marine protette, come la

Gaiola, che con la connivenza spudorata dell'autorità portuale e del comune l'hanno di fatto privatizzata. La costa est

di San Giovanni, come quella a ovest di Bagnoli, nonostante la loro bellezza, sono devastate dal grave inquinamento

dovuto agli scarichi attuali e ai veleni delle vecchie localizzazioni industriali che dopo 30 anni e tanti soldi sperperati

sono ancora lì e causano incremento di tumori e patologie tumorali".

Sei le richieste e le rivendicazioni portate avanti dai comitati per il mare libero: l'abolizione del 'numero chiuso' per le

spiagge libere; la garanzia di accesso alla spiaggia anche attraverso i lidi e i condomini privati; l'allargamento delle

spiagge libere con pulizia e servizi a partecipazione pubblica; l'istituzione di un numero verde municipale per garantire

l'accesso alla spiaggia e al mare; l'attivazione di nuovi bandi per la concessione dei servizi che escludano

categoricamente l'occupazione estiva delle spiagge; la bonifica dell'ex aree industriali.

"E' inaccettabile che le ultime due piccolissime porzioni di spiaggia siano state limitate nell'accesso da un

provvedimento di numero chiuso a prenotazione - aggiungono i manifestanti - che esclude chi non ha dimestichezza

con Internet e inaccettabilmente chi non è maggiorenne".

Cronache di Napoli

Napoli
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IL PANFILO DI ARNAULT

Troppo grande, mandato via il mega yacht

NAPOLI (ab) - "Lo yacht non può entrare è troppo grande". La capitaneria di

porto non ha concesso il nulla osta all'attracco del panfilo di uno degli uomini

più ricchi del mondo: Bernard Arnault (nella foto). Il miliardario, che secondo

Forbes è il secondo uomo più ricco del mondo, è arrivato l'altro giorno a

Mergellina a bordo del suo panfilo lungo circa 101 metri, il giga yacht

Symphony. Il suo patrimonio è stimato intorno a 200 miliardi di euro ed è il

proprietario di una compagnia francese che a oggi controlla quasi 2/3 del

mercato mondiale della moda e del lusso. Quando ha chiesto di poter

attraccare al molo ha ricevuto un secco no dalla capitaneria di porto. A monte

del diniego, una recente modifica al regolamento della Capitaneria: le navi più

lunghe di 75 metri non possono attraccare.

Una scelta che lo avrebbe spiazzato perché in passato ha attraccato più

volte nel capoluogo partenopeo. La decisione ha suscitato diverse polemiche

ed è diventato un caso politico. Il coordinatore regionale di Forza Italia,

Fulvio Martusciell o, per esempio, ha affermato che questo 'no' ad Arnault è il

risultato del mancato sviluppo del porto di Napoli. Ed è stato lo stesso amministratore del molo di Mergellina,

Massimo Luise, a sollevare alcune note critiche. Ritiene infatti che in questo modo si rischia di perdere un indotto

economico da milioni di euro ogni estate, dirottando verso altri porti un determinato turismo super lussuoso.

Cronache di Napoli

Napoli
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Sbarco a Salerno di 172 migranti - operazioni di accoglienza della CRI

(AGENPARL) - dom 25 giugno 2023 *Nota stampa per i colleghi:* Nella

giornata odierna si è svolto nel porto di Salerno lo sbarco di 172 persone

migranti e, sotto il coordinamento della Prefettura di Salerno, sono avvenute le

operazioni di accoglienza ad opera dei volontari del Comitato di Salerno della

Croce Rossa Italiana. In affiancamento all'Asl Salerno, i volontari della CRI di

Salerno hanno allestito le tensostrutture e gestito in loco tutta la parte di

supporto sanitario, con la collaborazione dalla Protezione Civile regionale per

quanto attiene alla logistica. Come primissima accoglienza, superata la fase

della valutazione dello stato di salute, i migranti sono stati accolti e rifocillati,

come ormai accade dal 2014, nella sede della Croce Rossa Italiana - Comitato

Nazionale in via dei Carrari a Salerno ad opera del personale dipendente CRI

coordinati dalla responsabile Daniela Volpe e volontari CRI del Comitato di

Salerno coordinati dal Presidente Taurone. Alle attività di prima accoglienza

hanno preso parte i volontari del Nucleo di Protezione Civile del Comune di

Salerno, diretti dalla coordinatrice Gina Bassanini, e dal personale di altre

associazioni, tra queste i volontari della Croce Bianca di Salerno. I migranti

sono ospiti della struttura di via dei Carrari in attesa di ricevere comunicazione della propria destinazione. *ANTONIO

ABATE* Delegato alla Comunicazione Via Roma, 258 - 84121 SALERNO *www.crisalerno.it *.

Agenparl

Salerno
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CROCE ROSSA ITALIANA * PORTO SALERNO: " SBARCATI 172 MIGRANTI, ORA OSPITI
DELLA STRUTTURA DI VIA DEI CARRARI "

Nella giornata odierna si è svolto nel porto di Salerno lo sbarco di 172 persone

migranti e, sotto il coordinamento della Prefettura di Salerno, sono avvenute le

operazioni di accoglienza ad opera dei volontari del Comitato di Salerno della

Croce Rossa Italiana. In affiancamento all'Asl Salerno, i volontari della CRI di

Salerno hanno allestito le tensostrutture e gestito in loco tutta la parte di

supporto sanitario, con la collaborazione dalla Protezione Civile regionale per

quanto attiene alla logistica. Come primissima accoglienza, superata la fase

della valutazione dello stato di salute, i migranti sono stati accolti e rifocillati,

come ormai accade dal 2014, nella sede della Croce Rossa Italiana - Comitato

Nazionale in via dei Carrari a Salerno ad opera del personale dipendente CRI

coordinati dalla responsabile Daniela Volpe e volontari CRI del Comitato di

Salerno coordinati dal Presidente Taurone. Alle attività di prima accoglienza

hanno preso parte i volontari del Nucleo di Protezione Civile del Comune di

Salerno, diretti dalla coordinatrice Gina Bassanini, e dal personale di altre

associazioni, tra queste i volontari della Croce Bianca di Salerno. I migranti

sono ospiti della struttura di via dei Carrari in attesa di ricevere comunicazione

della propria destinazione. Foto: archivio Opinione.

Agenzia Giornalistica Opinione

Salerno
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Arrivata a Salerno la Aita Mari con 172 migranti a bordo

A bordo della nave della Ong Salvamento Maritimo Humanitario c'erano circa

cinquanta minori, tra cui due neonati © Nico Casale/ AGI - La nave Aita Mari

arriva a Salerno AGI - Puntuale alle 8 di questa mattina è entrata nel porto di

Salerno l '  Aita Mari ,  imbarcazione della Ong Salvamento Marit imo

Humanitario , con a bordo 172 migranti salvati nel Mediterraneo. Al molo 3

Gennaio sono in corso le operazioni di sbarco, a cominciare dai bambini. Tra

le 172 persone, ci sono poco più di 50 minori, tra cui due neonati. La macchina

organizzativa dell'accoglienza è coordinata dalla Prefettura di Salerno.

Agi

Salerno
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Migranti: in 172 sbarcano a Salerno da nave Ong

(ANSA) - SALERNO, 25 GIU - È attraccata questa mattina al porto di Salerno

la nave Aita Mari della Ong Salvamento Maritimo Humanitario che ha raccolto,

al largo dell'isola di Lampedusa, 172 migranti. Tra loro 55 sono i minori non

accompagnati, quattro bambini tra i tre e i dieci anni accompagnati e due

neonati sempre accompagnati. Tutti in buona salute e negativi al Covid, i

naufraghi, provenienti dall'area subsahariana, verranno comunque visitati

nuovamente una volta sbarcati. Il prefetto di Salerno, Francesco Russo,

informa che i migranti "saranno sistemati in parte in provincia di Salerno, in

parte in altre province campane. Sono tutti africani, molti originari del Mali e del

Burkina Faso". "Al momento - ha sottolineato il questore Giancarlo Conticchio

- non sono state segnalate situazioni di criticità. Faremo tutte le verifiche.

Andremo anche ad appurare dove sono stati soccorsi e se ci sia la presenza

di scafisti tra loro". "Sono tanti - ha aggiunto l'assessore alle Politiche Sociali

del Comune di Salerno, Paola de Roberto - i bambini arrivati su questa nave.

Contiamo in un paio di giorni di sistemare tutti al meglio. Non basta solo

assisterli nella fase dello sbarco ma bisogna seguire i loro percorsi per

garantirgli un futuro migliore". Presente sul Molo 3 gennaio del porto anche l'arcivescovo di Salerno Andrea Bellandi:

"La nostra città è sempre pronta ad accogliere. La Chiesa, sulla scia di quello che ci dice anche il Papa, non può che

essere vicina a questi fratelli e sorelle che cercano una speranza di vita diversa rispetto al posto da cui provengono".

(ANSA).

Ansa

Salerno
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Migranti, 170 persone sbarcate al porto di Salerno

Oltre 170 migranti sono arrivati domenica nel porto di Salern o dopo essere

stati soccorsi in mare. L' Ong Salvamento Maritimo Humanitario ha riferito che

le persone a bordo sono in buone condizioni di salute. Tra loro anche 55

minori non accompagnati, tra cui quattro bambini di età compresa tra i tre e i

dieci anni e due neonati. © Copyright LaPresse - Riproduzione Riservata.

LaPresse

Salerno
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Arrivata a Salerno la nave Aita Mari con 172 migranti a bordo

Tratti in salvo a Lampedusa. In corso le operazioni di sbarco: a bordo 55

minori, due sono neonati È attraccata questa mattina al porto di Salerno la

nave Aita Mari della Ong Salvamento Maritimo Humanitario che ha raccolto, al

largo dell'isola di Lampedusa, 172 migranti. Tra loro 55 sono i minori non

accompagnati, quattro bambini tra i tre e i dieci anni accompagnati e due

neonati sempre accompagnati. Tutti in buona salute e negativi al Covid, i

naufraghi, provenienti dall'area subsahariana, verranno comunque visitati

nuovamente una volta sbarcati. Il prefetto di Salerno, Francesco Russo,

informa che i migranti "saranno sistemati in parte in provincia di Salerno, in

parte in altre province campane. Sono tutti africani, molti originari del Mali e del

Burkina Faso"." Al momento - ha sottolineato il questore Giancarlo Conticchio

- non sono state segnalate situazioni di criticità. Faremo tutte le verifiche.

Andremo anche ad appurare dove sono stati soccorsi e se ci sia la presenza

di scafisti tra loro". "Sono tanti - ha aggiunto l'assessore alle Politiche Sociali

del Comune di Salerno, Paola de Roberto - i bambini arrivati su questa nave.

Contiamo in un paio di giorni di sistemare tutti al meglio. Non basta solo

assisterli nella fase dello sbarco ma bisogna seguire i loro percorsi per garantirgli un futuro migliore". Presente sul

Molo 3 gennaio del porto anche l'arcivescovo di Salerno Andrea Bellandi: "La nostra città è sempre pronta ad

accogliere. La Chiesa, sulla scia di quello che ci dice anche il Papa, non può che essere vicina a questi fratelli e

sorelle che cercano una speranza di vita diversa rispetto al posto da cui provengono".

Rai News

Salerno



 

domenica 25 giugno 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 38

[ § 2 2 0 8 5 5 4 4 § ]

Salerno, è attraccata la nave "Aita Mari" con a bordo 172 migranti: presenti vescovo e
prefetto

In moto la macchina dell'accoglienza sotto il coordinamento della Prefettura E'

attraccata al molo 3 gennaio del porto di Salerno , intorno alle 8, la nave "Aita

Mari" con a bordo 172 migranti, di cui 57 minori, salvati nei giorni scorsi nel

Mar Mediterraneo. Sono tutti africani, molti originari del Burkina Faso e

Guinea. In moto la macchina dell'accoglienza sotto il coordinamento della

Prefettura. Presenti, fra gli altri, il Prefetto Francesco Russo e l'Arcivescovo

Monsignor Andrea Bellandi. Operative le associazioni, i volontari, la protezione

civile comunale, le forze dell'ordine. In aggiornamento.

Salerno Today

Salerno
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Ponte sullo Stretto, il 29 giugno il convegno di Fondazione Mediterranea con Salvini:
"ricadute territoriali della costruzione del ponte"

La Fondazione Mediterranea aderisce all'incontro sul Ponte, programmato per

la mattina di lunedì 26 giugno. L'obiettivo è prospettare le possibilità che

pioveranno con la marea di finanziamenti per l'infrastruttura sullo Stretto

"Durante la prima assemblea annuale della Fondazione Mediterranea, preso

atto che il dibattito sul ponte sullo Stretto sarebbe stato oltremodo totalizzante

e divisivo , si decise che l'argomento non sarebbe stato affrontato né

all'interno né all'esterno. Giusta o sbagliata che sia stata questa decisione,

assunta a larghissima maggioranza, è stata sostanzialmente sempre rispettata

e mai rimessa in discussione. Oggi che la decisione sull'esecuzione

dell'attraverso stabile è stata presa con legge di Stato, pur non entrando nel

suo merito, dobbiamo prenderne atto e regolarci di conseguenza". "Che si sia

favorevoli o contrari non ha ormai alcun senso e pragmaticamente si deve

focalizzare la propria attenzione sulle possibili ricadute sul territorio . È in

questo senso che si deve interpretare l 'adesione della Fondazione

Mediterranea all'incontro sul Ponte, programmato dal Forum Permanente sul

Mediterraneo del Lions International ad Altafiumara per la mattina di lunedì 26

giugno, e all'aver accettato di collaborare all'iniziativa, assumendone tra l'altro la moderazione della terza sezione" In

questa, in ordine, parteciperanno: avv. Giosy Romano , Commissario straordinario del Governo per la Zes Calabria;

dott. Andrea Agostinelli , Presidente dell'Autorità di sistema portuale dei mari Tirreno meridionale e Ionio; ing.

Domenico Vecchio , Presidente Confindustria Reggio Calabria; on. Pino Galluzzo , Presidente intergruppo continuità

territoriale dell'Assemblea regionale siciliana; on. Francesco Cannizzaro , Camera dei Deputati, componente V

commissione Bilancio e Tesoro; sen. Nino Germanà , segretario Commissione Ambiente; sen. Tilde Minasi ,

Capogruppo Commissione Ambiente; on. Matilde Siracusano , Segretario di Stato per i rapporti con il Parlamento;

sen. Matteo Salvini , Vice Presidente del Consiglio e Ministro per le infrastrutture e trasporti. Obiettivo dell'incontro

sarà quello di prospettare la possibilità che con la marea di finanziamenti che pioveranno si intervenga anche sulla

rete viaria della Piana, sulla Bovalino Bagnara e sulla Tangenziale Reggio Melito . A tal fine la seconda sessione,

coordinata dall'avv. Ettore Tigani , vedrà partecipare i sindaci della Piana, rappresentati dal dott. Giuseppe Zampogna

, dal Sindaco Metropolitano avv. Carmelo Versace e dal sindaco di Messina avv. Salvatore Mondello . La prima

sessione, coordinata dall'ing. Salvatore Napolitano e moderata dal dott. Marco Santoro , vedrà relazionare l'ing.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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sessione, coordinata dall'ing. Salvatore Napolitano e moderata dal dott. Marco Santoro , vedrà relazionare l'ing.

Marco Rettighieri , presidente CdA Webuild, e l'ing. Marco Marchese , direttore Investimenti RFI Sicilia e Calabria.
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Reggio Calabria, Colella: "dalla vela grandi potenzialità, noi siamo disponibili a dare un
contributo"

Reggio Calabria, Previous Next " Regate a Reggio. Il bello dello Stretto dalla

vela moderna a quella più antica qui rappresentata dalle vele latine. Il mare ha il

suo potenziale va solo incentivato con le dovute infrastrutture sportive. Un

porto inutilizzato e che non crea sviluppo se non qualche brindisi inutile per

navi da crociera che non aggiungono nulla e non portano turismo. Noi ci

siamo, siamo a disposizione per portare idee, proposte e sviluppo ". E' questo

il post pubblicato su facebook da Fabio Colella , Presidente del Circolo Velico

di Reggio Calabria.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Corsi di subacquea industriale d'eccellenza: l'economista e manager Daniele Fano a
Palermo

Nota- Questo comunicato è stato pubblicato integralmente come contributo

esterno. Questo contenuto non è pertanto un articolo prodotto dalla redazione

di PalermoToday Ottenuto il riconoscimento IMCA (l'International Marine

Contractors Association) per il percorso IDSA (Internazional Diving Schools

Association) level 3 (Top Up), il Centro Studi Cedifop entra di diritto tra le

eccellenze degli enti di formazione professionale che erogano corsi di

subacquea industriale. Eccellenze delle quali si è parlato nei giorni scorsi con

l'economista e manager Daniele Fano, ospite nei locali del Cedifop al molo

Sammuzzo all'interno del porto d i  Palermo. Fano, laurea in Economia

all'Università di Siena e Master in Pubblica Amministrazione presso la

Kennedy School dell'Università di Harvard, da alcuni anni si occupa anche delle

transizioni dagli studi al lavoro e dal lavoro agli studi argomento trattato con

Elisa Gabardella e Francesco Margiocco nel recente libro "Garanzia Giovani:

la sfida" (Brioschi editore), eccellente relazione sulle chiavi per affrontare con

successo la disoccupazione giovanile. Nella corso della sua visita al Cedifop

di Palermo, Daniele Fano, alla luce del recente riconoscimento IMCA, ha

relazionato sugli indicatori ETF (European Training Foundation), l'agenzia dell'Unione europea che aiuta i paesi

limitrofi dell'UE a riformare i propri sistemi di istruzione e formazione nell'ambito delle politiche di relazioni esterne

dell'UE. L'ETF, che ha sede a Torino, sostenendo lo sviluppo del capitale umano, contribuisce allo sviluppo sociale ed

economico e alla stabilità a lungo termine nei paesi limitrofi. L'incontro al Cedifop ha, infatti, principalmente puntato

sugli indicatori di performance e competenze che l'ente prossimamente misurerà al fine di adattarle al meglio al

settore in costante crescita qual è la formazione professionale di subacquea industriale.

Palermo Today

Palermo, Termini Imerese
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Se il Pd apre il Nazareno ai porti e alla logistica

Martedì primo summit a Roma sulla portualità con la segretaria Schlein, il

responsabile infrastrutture Misiani e la relazione di Gariglio Era il 5 settembre

2019 quando 200 lavoratori portuali "autoconvocati" del PD si sono riuniti a

Ravenna concludendo il loro percorso alla Festa Nazionale dell'Unità. Lo

stesso giorno nasceva il governo Conte 2. I lavoratori e i protagonisti della

portualità legati al PD allora sperarono in un maggiore ascolto, dopo anni

scarsa presenza e attenzione del partito del centro sinistra sui temi legati alle

banchine. In effetti hanno trovato ascolto in Parlamento, tra senatori e

onorevoli delle commissioni parlamentari. Molto meno al ministero dei

Trasporti, nonostante i due ministri che si sono avvicendati fossero entrambi

del PD. Il deputato Davide Gariglio , sabaudo torinese, è diventato allora il

riferimento della portualità che guarda al centro-sinistra, ma non solo. Ha

incontrato i portuali, da quelli di Genova a quelli dì Ravenna, i sindacati e tutte

le associazioni datoriali. Gariglio ha partecipato alla battaglia per impedire

l'autoproduzione deregolamentata da parte degli armatori e ha difeso il ruolo

dello Stato nei porti. Un po' tutto il cluster marittimo-portuale gli riconosce di

aver acquisito competenze importanti e di aver sfoderato una non scontata passione nel suo lavoro parlamentare.

Ora nel PD c'è l'ennesimo nuovo corso. Certo è che con l'elezione a segretaria di Ely Schlein non sembra sia più

necessario autoconvocarsi. Martedì 27 giugno alle 10.30 a Roma le delegazioni dai maggiori scali italiani, portuali,

dipendenti delle AdSP, dei servizi portuali, operatori dei servizi e della logistica, si riuniranno al Nazareno, sede

nazionale del PD. La portualità rientra dalla porta principale nella casa del Partito Democratico. Il tema dell'incontro

sarà " Porti aperti, competitivi e regolati, verso una proposta del PD". Il governo, attraverso il ministro Matteo Salvini

e il suo vice Edoardo Rixi , ha annunciato di voler mettere mano alla legge 84. Ce lo chiede l'Europa, è la tesi: la

Commissione Ue ritiene che si debba intervenire in materia di tassazione per le AdSP. Un intervento che fa il paio

con la decisione di affidare ad Art, l'Autorità di Regolazione dei Trasporti, la valutazione sulle concessioni portuali.

Per il Nazareno è arrivato il momento di tornare a fare politica, nel significato più alto del termine, in un settore

strategico per l'economia nazionale che lo ha visto nel bene e nel male protagonista, ma che negli ultimi tempi è stato

a dir poco trascurato dall'agenda del partito. Dal PD si attendono proposte e visione strategica. E non è un caso che

all'incontro di martedì saranno presenti la segretaria Schlein, il responsabile infrastrutture in segreteria, Antonio Misiani

e numerosi parlamentari come Lorenzo Basso, Debora Serracchiani, Paola De Micheli e Marco Simiani. Nella foto:

Ely Schlein durante un suo intervento alla Sala Chiamata della Culmv a Genova.
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